

À CHAQUE ANALYSANT SON ANALYSTE

Lacan « Il faut que la parole soit entendue par quelqu'un là où elle ne pouvait être lue par personne : message dont le chiffre est perdu et le destinataire mort. »

Il faut beaucoup de temps pour que l'analyse réduise la puissance mortifère d'une certaine intention agressive de l'analysant. C'est avec le tact de l'analyste, dans cette position si particulière d'écoute, en se faisant flexible aux signifiants du sujet, qu'il apprendra de lui comment être analyste pour lui. Tout en sachant que ce chemin n'est jamais identique avec tel analysant comme avec un autre.

À chaque analysant son analyste...